



ENTREGA PRESIDENTE MUNICIPAL OBRA DE TECHADO DEL JARDÍN DE NIÑOS “ROSARIO CASTELLANOS”

El Presidente Municipal de Matehuala ing. Iván Estrada Guzmán, realizó el corte inaugural y entrega de techado del Jardín de niños “Rosario Castellanos” en la colonia Ampliación Guadalupe, beneficiando al sector educativo de la zona norponiente de Matehuala.

La obra fue uno de los compromisos que en su momento adquirió el Presidente Municipal dentro de los proyectos e infraestructura con el sector educativo dentro del municipio.

El techado del jardín de niños “Rosario Castellanos” era una necesidad y prioridad ya que por muchos años las niñas y niños realizaban sus actividades cívicas y físicas a la intemperie, lo que representaba una situación riesgo para su salud.

La mañana de este miércoles el presidente Municipal y su equipo de trabajo, realizaron la entrega de la obra, al mismo tiempo efectuaron el corte inaugural en donde estuvieron presentes docentes, alumnos y padres de familia.

La sociedad de padres de familia se mostró agradecida la obra, ya que ahora las niñas y niños podrán desarrollar sus actividades escolares bajo la protección del techo.

